
Gemeinde: Weißenkirchen an der Perschling Lfd. Nummer: 1/09
Land: Niederösterreich

Verhandlungsschrift und Protokoll

der Sitzung des Gemeinderates am 22. Jänner 2009 im Gemeindeamt Weißenkirchen an der 
Perschling, Hauptstraße 21

Beginn: 19.00 Uhr
Ende:     20.30 Uhr

Die Einladung erfolgte mit Kurrende vom 12. Jänner 2009 mittels jeweils nachweislicher 
Zustellung als Rückscheinbrief (Rsb), wobei das Datum der im Einzelfall rechtswirksamen 
Zustellung oder Ersatzzustellung i.S.d. §§ 16-18 ZustG dem jew. Rückschein 
(Zustellnachweis) zu entnehmen ist.

Anwesend waren:
Bgm. Breitner Reinhard
Vizebgm. Figl-Fischelmaier Johann 
GGR Engelhart Franz 
GGR Figl Elfriede 
GGR Mitterhofer Alois
GGR Nussbaumer Mag. Peter 
GR Diendorfer Sylvia
GR Golembiowski Waltraud
GR Haas Herbert
GR Helli Manfred
GR Hromatka Heinz
GR Nussbaumer Franz-Peter
GR Nussbaumer Gottfried 
GR Puxbaum Anton

Entschuldigt abwesend:
GGR Haslinger Andreas
GR Erber Josef
GR Haslinger Anton
GR Siedl Alois

Schriftführer:
VB Bollenberger

Vorsitzender:
Bgm. Breitner Reinhard

Die Sitzung erfolgte öffentlich.

Beschlussfähigkeit war bereits zu Sitzungsbeginn gegeben.



Tagesordnung

Pkt. 1.: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 4. Dezember 2008
Pkt. 2.: Ankauf eines Gemeindebusses
Pkt. 3.: Verkauf Grundstück Parz. 740/3 KG Weißenkirchen
Pkt. 4.: Verkauf Grundstück Parz. 785/2 und 785/3 KG Perschling
Pkt. 5.: Verkauf Grundstück Parz. 740/18 KG Weißenkirchen
Pkt. 6.: Verkauf Ackergrundstück Parz. 1220 KG Murstetten
Pkt. 7.: Allfälliges

Verlauf der Sitzung:

Der Bürgermeister begrüßt die Mitglieder des Gemeinderates, stellt die Beschlussfähigkeit 
fest - wobei er ausdrücklich darauf verweist, dass alle Mandatare im Sinne des § 45 Abs. 3 der 
NÖ Gemeindeordnung 1973 rechtzeitig sowie nachweislich geladen wurden - und eröffnet die 
Sitzung um 19.00 Uhr.

Zu Top 1.:
Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 4. Dezember 2008

Das Protokoll  der Sitzung vom 4.  Dezember  2008 wurde allen GR-en zusammen mit  der 
Einladungskurrende zugestellt und somit nachweislich zur Kenntnis gebracht. Der Bgm. stellt 
den Antrag auf Genehmigung dieses Protokolls.
Abstimmungsergebnis: Antrag einstimmig angenommen

Zu Top 2.:
Ankauf eines Gemeindebusses

Bgm. inf. über die Anbote lt. Beilage. Bgm. inf. dass Peugeot der billigste wäre. Diskussion. 

Antrag des Bgm. den Peugeot als billigstes Anbot anzukaufen –Farbe weiß, ebenso 
Dachträger.
Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird einstimmig angenommen.
Winterreifen Garnitur Anbot, siehe Beilage
Beim Billigstbieter werden die Winterreifen gekauft.

Zu Top 3.:
Verkauf Grundstück Parz. 740/3 KG Weißenkirchen

Antrag des Bgm. die Parz.Nr. 740/3 um 33,00 verkaufen
Abstimmungsergebnis: Antrag einstimmig angenommen

Zu Top 4.:
Verkauf Grundstück Parz. 785/2 und 785/3 KG Perschling

Bgm. inf. die letzten 2 Bauplätze beim Muck-Acker kauft Herr Gastegger Karl jun. aus 
Perschling. um 36,00 Euro

Antrag des Bgm. die 2 Bauplätze um Euro 36,00 pro m² an Herrn Gastegger Karl jun. zu 
verkaufen.
Abstimmungsergebnis: Antrag einstimmig angenommen

Zu Top 5.:
Verkauf Grundstück Parz. 740/18 KG Weißenkirchen



Bgm. inf., Fam. Weninger will das Grundstück 740/18, KG Weißenkirchen als 
Baurechtsgrund um Euro 33,00 pro m² kaufen.

Antrag des Bgm. das Grundstück an Fam. Weninger um Euro 33,00 zu verkaufen.
Abstimmungsergebnis: Antrag einstimmig angenommen

Zu Top 6.:
Verkauf Ackergrundstück Parz. 1220 KG Murstetten

Bgm. inf. über die Anbote für das Grundstück Parz. Nr. 1220 in der KG Murstetten. Die 
Anbote werden geöffnet: Kauper Josef Euro 4,00 pro m²
Engelhart Angela Euro 500,00 über die eingelangten Anbote. Diskussion.
Der Punkt wird von der Tagesordnung abgesetzt, um bei einem Juristen Erkundigungen 
einzuholen, ob das Anbot von Frau Engelhart Angela als Anbot gelten kann.

Zu Top 7.:
Allfälliges

a) Bgm. inf. dass am 29.1.2009 um 10.00 Uhr ein Treffen mit Eco plus, Marktgemeinde 
Würmla und Marktgemeinde Kapelln stattfindet. GR Franz Peter Nussbaumer, und 
GGR Mag. Peter Nussbaumer kommen.

b) Bgm. wünscht Vize Bgm. alles gute zum 55-er; GR Haslinger Anton ist nicht da er hat 
den 60-er gehabt.

c) GR Haas Herbert fragt wegen Gemeindezeitungen.
d) GGR Figl Elfriede fragt wegen Amtl. Anschlagtafeln in Weißenkirchen, ob man diese 

vielleicht zur Raika verlegen könnte.
e) GGR Engelhart Franz fragt wegen der Straßenlampe bei Amon, Bgm. antwortet, dass 

diese aufgestellt wird. Bei Fam. Lembacher sen. in Haselbach wäre eine Lampe zum 
ausschneiden, Bgm. antwortet GGR Engelhart solle zuerst kontrollieren welche 
Lampe dies sei. Weiters bringe GGR Engelhart vor, dass der Wieselbus - Schülerbus 
wieder am Feldweg gefahren ist, bei Fam. Humpelstetter ist Papiercontainer nicht 
abgeholt worden, es wird bei Fa. Brantner nachgefragt, da bereits von der Gemeinde 
angerufen wurden.

f) Fernwärme wann wird angefangen fragt GR Nussbaumer Gottfried wegen FF-
Heurigen. Bgm. antwortet er hat ein Mail geschickt, dass zur Heurigenzeit nicht 
gearbeitet werden kann.

g) Anfrage GR Nussbaumer Gottfried wegen Alpenland, Interessentin hat bei Alpenland 
angerufen und die Auskunft erhalten, dass die Fertigstellung der neuen Siedlung 2011 
sein wird.

h) GR Hromatka Heinz inf. Wassergenossenschaft Grunddorf will bestätigt was EVN 
Gebrauchsabgabe zahlen muss.

i) Vizebgm. Figl-Fischelmaier Johann regt an das VS-Gebäude in Weißenkirchen zu 
verkaufen. Es wird angeregt einen Makler zu nehmen.

j) GGR Mitterhofer fragt ob die Ziegel beim Leeb-Haus verschenkt werden, dies wird 
probiert.

k) GR Diendorfer Sylvia fragt ob die 3. Gruppe im Kindergarten offen bleibt. Bgm. 
antwortet, es ist noch kein Ergebnis der Einschreibung da.

l) GR Golembiowski Waltraud  fragt ob bei den getauschten Straßenlampen alles so 
bleibt. Friedhof am Eck Lampe ist schief. Bgm. antwortet die Lampe muss gerade 
gerichtet werden. Kläranlage würde Gefrierschrank brauchen, Bgm. antwortet dieser 
wird angekauft. Schulbau wann wird im GR weitergemacht. Bgm. antwortet Nikos 
war auf Urlaub. Diskussion

m) GGR Mag. Peter Nussbaumer inf. über Faschingssitzung - Generalprobe, jeder GR 
sollte Werbung machen.



n) GR Franz Peter Nussbaumer fragt wegen Heizung VS, Diskussion, GGR Mitterhofer 
Alois meint Heizung selbst machen ist besser, es gibt angeblich auch mehr Förderung.

Da sonst nichts vorgebracht wird, schließt der Bgm. die Sitzung um 20.30 Uhr.

v.g.g.
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